
Hi ich bin Volker. 

Das „Ich bin“ lebe ich seit vielen Jahren. Nachdem es mir fast verloren ging, umso intensiver mit dem
Anspruch, alles zu hinterfragen und eine Antwort zu finden, Wege zu gehen, die mir niemand gesagt oder
vorgelebt hat. Zugegeben nicht einfach und schwer vermittelbar. Allerdings eröffnet dieser Versuch einer
Lebensgestaltung weite Räume und Perspektiven, die ich so nicht kannte.

Meine Schriften sind meist persönlicher Art und gehen mit dieser Lebensweise und in den vielfältigen
Beziehungen einher. Was ich darüber hinaus veröffentlichen kann,  setze ich in meine Webseite und ich
nehme Texte mit zu Veranstaltungen, Themenabenden und einiges mehr, die ich ausrichte. 

Was ich hier will? Kennenlernen und eben die Sicht erweitern. Mit den Möglichkeiten der hier Anwesenden
auf eine Welt zu schauen, deren Komplexität nur im gemeinsamen erfasst werden kann. Für mich kein
Widerspruch zum Hinterfragen.  Hinterfragen ist für mich nur dem Einzelnen in der Kommunikation der
Beziehungen möglich.

Eine gute Zeit allen…

Volker

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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ich bin angekommen
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